

LES CENTRES SOCIAUX ET CULTURELS MAJOLANS AUX CÔTÉS DES AIDANTS FAMILIAUX

La France compte plusieurs millions d'aidants familiaux : c'est dire le nombre de familles concernées dans notre pays, et donc également à Meyzieu.

Dans le cadre du projet bien vieillir et s'épanouir des centres sociaux majolans, une action à destination des aidants familiaux verra le jour prochainement.

Si vous êtes aidant familial d'une personne âgée et que vous souhaitez

avoir un peu de temps pour vous, pour souffler ou pour pratiquer une autre activité, contactez les centres sociaux majolans. L'idée est de proposer un service de répit à destination des aidants en s'appuyant sur un groupe de bénévoles formés, qui pourra vous soulager l'espace d'une soirée, d'une après-midi ou pour quelques heures.

⊕ Centre social et culturel René Cassin
Tél. 04 78 31 99 43 ●

Qu'est-ce qu'un aidant familial ?
Le terme d'aidant familial ou aidant naturel désigne les personnes venant en aide à une personne dépendante et/ou handicapée faisant partie de leur entourage proche ou choisie par la personne.

